



Acusan a familia de Andrea Chávez de usar avión del Ejército y ella responde



A través de una imagen que circuló en redes sociales se acusó a la familia de Andrea Chávez, diputada federal de Morena, de presuntamente usar aviones del Ejército para viajes personales. A manera de respuesta la morenista aseguró que los “conservadores” insisten en una campaña de desinformación y guerra sucia.

A través de Twitter empezó a circular una fotografía donde supuestamente se ve a familiares de Andrea Chávez a bordo de un avión de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), mismas a las que Andrea Chávez no aludió directamente pero sí se pronunció sobre la polémica que se generó.

Sin embargo, sin mencionar la polémica fotografía dijo que no estaba sorprendida y que la calumnia considera que se da porque durante estos años los “conservadores” han construido nada que puedan presumir o defender.

“Los conservadores insisten con su campaña de desinformación y guerra sucia en redes sociales. No me sorprende. Calumnian porque durante estos años no han construido nada que puedan presumir o defender. Están agresivos y violentos, pero solo es miedo: saben que no volverán”, escribió la diputada.

Hace unos días, Andrea Chávez también salió a defenderse en redes sociales de los ataques que calificó como “misóginos”, incluso aseguró que “los neandertales salieron de su cueva”.

En su cuenta de Twitter, compartió una serie de ataques que ha recibido por parte de usuarios, quienes la han criticado por apoyar al exsecretario de Gobernación Adán Augusto Hernández en su búsqueda de la candidatura presidencial de Morena.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	27/06/2023	LEGISLATIVO

<https://politico.mx/acusan-a-familia-de-andrea-chavez-de-usar-avion-del-ejercito-y-ella-responde>